

## Cuerpo de Bomberos celebra su día implementando nuevas tecnologías para cubrir emergencias

Este lunes —y como cada 30 de junio— se celebró en nuestro país el 'Día del Bombero', fecha que busca destacar y homenajear la gran labor que realizan los voluntarios para con la comunidad, batallando llamas y cubriendo emergencias a toda hora. En San Felipe, se realizó una ceremonia en el Teatro Municipal donde estuvieron acompañados de autoridades.

**Diario El Trabajo** conversó con el superintendente del Cuerpo de Bomberos, **David Guajardo**, señalando que este día fue instaurado el año 1962 en Chile, cumpliendo este 2025, 174 años de servicio a la comunidad del país.

**- Aterricemos acá en San Felipe. ¿Cómo enfrentan este día tan importante para ustedes? ¿Con nuevas tecnologías, nuevo equipamiento, construcciones, cosas así?**

- El Cuerpo de Bomberos en los últimos dos años ha tenido un avance

tecnológico en materia de comunicaciones, lo que se traduce en el cambio de la torre y antena de nuestro cuartel, el traspaso del sistema análogo a digital, que fue un avance importante en las comunicaciones de nuestra institución, donde se codificaron aproximadamente más de 200 radios portátiles. Además de eso, se compraron dos repetidores, pero algo inédito en el Cuerpo de Bomberos de San Felipe, es que se hizo una adquisición de 50 radios portátiles que fueron entregadas entre las siete compañías; esto, para tener conexión directa.

En cuanto a infraestructura, Guajardo señaló que el Cuerpo de Bomberos de San Felipe firmó este año un contrato con la empresa 'Viper', para la implementación de un moderno sistema de despacho. Es decir, cuando haya una emergencia «esto nos va a permitir optimizar nuestros recursos y ser más eficientes

**• El superintendente explicó los avances de la institución en la comuna en los últimos dos años.-**

*con los requerimientos de la emergencia y llegar al lugar exacto de donde fue la llamada».*

Profundizó en que este sistema cuenta con tres tipos de servicios; un Viper Wam, que es el de despacho; uno de Viper Cloud, que es un visor y control en los cuarteles; y una aplicación Viper, que va a estar en todos los teléfonos celulares de nuestros bomberos», añadió el superintendente.

**- ¿Cómo ve a los bomberos de San Felipe, orgullosos de celebrar su día?**

- Nuestra ceremonia en el Teatro Municipal, agradecemos al municipio por facilitarlos. Habíamos más de 180 bomberos, eso demuestra el entusiasmo y que cada día están capacitándose



San Felipe actualmente cuenta con siete compañías con una dotación de 314 bomberos y bombas. Además, tiene alrededor de 30 vehículos trabajando al 100%.

en nuestra institución. En general, el directorio del Cuerpo de Bomberos San Felipe ha apoyado a todas las compañías y eso a mí me enorgullece de tener un buen equipo de trabajo, donde todos nosotros trabajamos mancomunados. Cuando por ejemplo, este año se le aprueba a la Tercera Compañía un aporte grande, más lo que ellos tenían para la compra de un carro, un camión Scania del año 2008, traído desde Polonia. A la Cuarta Compañía se le aprueba de la misma forma y ellos colocan la diferencia para traer un carro desde los Países Bajos. Eso demuestra que el directorio en general, apoya a las compañías en sus nuevas especialidades.

**- Un mensaje a la comunidad al celebrar un nuevo Día del Bombero**

- Solamente decir y agradecerle a la comunidad por el apoyo que siempre nos han brindado. A nuestros socios coproductores, socios Esval, de que todos los dineros son bien administrados en nuestra institución. Prueba de eso, es que nuestro Cuerpo de Bomberos de San Fe-

lipe se encuentra al día con todas sus rendiciones y sus contabilidades. Eso demuestra el trabajo transparente de este directorio en general.

### DATOS DUROS

San Felipe actualmente cuenta con siete compañías con una dotación de 314 bomberos y bombas. Además, tiene alrededor de 30 vehículos trabajando al 100%.



Algunos carros y ambulancia de la Primera Compañía de San Felipe.



Una millonaria inversión fue la instalación de nuevo techo.



Al centro el superintendente David Guajardo, acompañado de su directorio, durante la ceremonia de este lunes en el Teatro Municipal de San Felipe.